

Alte Drucke

Epistola Martini Lvtheri Ad Joannem Hontervm Reformatorem Coronensem in Transilvania nunquam hactenus publice visa, jam vero primum ex autographo ...

**Struve, Burkhard Gotthelf
Schmeizel, Martin**

Jenae, 1712

VD18 1518708X-003

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174481

15
14

EPISTOLA
MARTINI LVTHERI
AD
JOANNEM HONTERVM
Reformatorem Coronensem

in Transilvania
nunquam haftenus publice visa, jam vero
primum ex autographo luci exposita,
atque

HONORI PRORECTORATVS SACRATA
VIRI
MAGNIFICI ATQVE EXCELLENTISSIMI
BVRCARD GOTTHELF
STRUUVII

Juris Utriusque Doctoris, Historiarum Professoris Publici
incluti,

PRÆCEPTORIS atque PATRONI

fui bene merentis,

munerisque ergo
cum voto & gratulatione
oblata

MARTINO SCHMEIZEL

Corona - Transilvano Saxone.

I E N A E,
TYPIS MVLLERIANIS.

15
EPISTOLA
MARTINI LUTHERI
AD
JOANNEM HONTERVAM

Reformatorem Germaniae

in Transylvania

huncquam hactenus publice videri, jam vero
primum ex autographo huiusmodi

scriptum

HONORI PROPECTORATVS SACRATA

VIRI

MAGNIFICI ATQVE EXCELLENTISSIMI
BARCARD GOTTFRIED
STRUVII

Viris Literisque Doctoris, Historiarum Professoris Publici

in

PRAECEPTORIS ATQVE PATRONI

huius bene meritis

U. Mag. 1707 p. 692. 22

transmissis ergo

cum voto & gratulatione

oblatam

MARTINO SCHMEIZEL

Corona-Transylvanicae

LENAE

TYPIBVS MILLERIANIS